

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

**Nouvelles de France. Deutsche Ausgabe. 1947-1948  
1947**

472 (12.4.1947)

Nouvelles de France

NACHRICHTENBLATT

DIRECTION REDACTION ADMINISTRATION Marktplatz 4 KONSTANZ ANZEIGEN: Agence Havas Marktplatz 4 KONSTANZ und Nebenhäuser

Politik

um die deutsche Jugend

Es liegt nunmehr der zusammenfassende Bericht, wenn auch nicht die Ergebnisse vor, zu dem, die Delegation der Leiter der französischen Jugendbewegungen gelangt ist, die vom 1. bis 27. März die vier Besatzungszonen Deutschlands bereiste. Vertreter waren in dieser Delegation alle Verbände, die in der „Patriotischen Union der Jugendorganisationen“ zusammengeschlossen sind, eine Organisation, die man etwa den deutschen Jugendringen gleichstellen könnte und zu der die Pfadfinder, die katholische Jugendvereine, die Union der republikanischen Jugend Frankreichs, der protestantische Jugendrat, der Rat der israelitischen Jugend, die Kameraden der Freiheit u. a. m. gehören. Da jede angeschlossene Bewegung ihr eigenes Programm befolgt und selbständig durchführt, genau wie in einem deutschen Jugendring, so bestand keine Gefahr bei dem Besuch der Delegation in Deutschland, daß die Verhältnisse in der deutschen Jugend von einem einzigen und ausschließlichen Standpunkt aus betrachtet wurden. Die Delegation, die bei ihrer Reise von den Alliierten Militärregierungen unterstützt wurde, hatte in der langen Reihe der von ihnen besuchten Städte Zusammenkünfte und Ausreden mit den Leitern der Jugendbewegungen, mit jungen Mitgliedern der verschiedenen Bewegungen, mit Lehrern und Studenten und schließlich mit Vertretern der Besatzungsbehörden. Sie wünschten die Mentalität und heutige Einstellung der deutschen Jugend kennenzulernen und wollten vor allem wissen, welches das gegenwärtige Verhältnis zum nationalsozialistischen Gedankengut ist, und ob eine aktive Bereitschaft zum Wiederaufbau und zur Wiedergutmachung der Zerstörungen auf allen Gebieten vorhanden ist. Damit im Zusammenhang wollten sie sich mit der Organisation der deutschen Jugend vertraut machen und die Mittel studieren, mit der diese ihre Mittel verfolgt. Der vorläufige Bericht kommt noch zu keinen Schlußfolgerungen, denn die vielen Unterlagen, die nach Hause zurückgebracht wurden, müssen jetzt erst einem eingehenden Studium unterzogen werden, von dessen Ergebnis die Festlegung einer künftigen Politik gegenüber der deutschen Jugend abhängt.

Wir haben vor einigen Wochen eine größere Reportage unseres Redaktionsmitgliedes J.-M. Herry über die deutsche Jugend in unserer Zeitung veröffentlicht und werden noch Gelegenheit nehmen, auf dies Thema ausführlich zurückzukommen. Wir beschränken uns heute nur auf einige allgemeine Bemerkungen. Alle paar Tage erreichen uns Nachrichten, die von irgendwelchen Tagungen oder Unternehmungen der Jugend oder für die Jugend Mitteilung machen. So ist es selbstverständlich ganz besonders wieder in diesen Ostertagen gegangen, in denen wir auch von Treffen zwischen französischen und deutscher Jugend hörten. All dies sind kleine Beiträge zu dem großen Thema: Unerziehung der deutschen Jugend, das vor Ende

(Fortsetzung Seite 4)

LA VIE POLITIQUE

Préoccupations gouvernementales

L'EMOTION que les discours du général de Gaulle à Brunevail et à Strasbourg avait suscités est en voie d'apaisement. Après une période de réactions qui furent parfois vives, on en est maintenant au stade des réflexions. Les commentaires de presse, encore nombreux, marquent surtout le souci de rechercher des remèdes aux maux que le général a diagnostiqués. Les uns réclament la réforme d'une loi électorale qu'ils jugent être la cause principale du malaise actuel, d'autres proposent de briser le cercle administratif qui enserrme la nation ou insistent sur l'urgence qu'il y a à apporter aux problèmes économiques et sociaux des solutions satisfaisantes.

Quant aux partis politiques, ils semblent peu enclins à pres-

dre position à l'égard du discours de Strasbourg. Le bureau politique du parti communiste n'a, jusqu'à présent, publié aucun communiqué et la commission exécutive du M.R.P., dont certaines informations avaient, un peu hâtivement, annoncé la réunion, n'a pas tenu séance.

Peut-être les partis sont-ils décidés à imiter l'attitude de réserve et d'attente du gouvernement lui-même, définie hier en ces termes par le président Ramadier au cours d'une conférence de presse: « Chaque fois qu'un homme politique prononce un discours, nous n'avons aucunement à délibérer à ce sujet. En l'espèce, les opinions exprimées par le général de Gaulle l'ont déjà été à maintes reprises et n'ont pas créé une situation nouvelle légitimant que le gouvernement, toutes affaires cessantes, doit en délibérer. Nous avons lu ses déclarations, mais nous n'avons pas jugé qu'il s'agissait d'un événement de nature à bouleverser la vie politique de la France. »

Il semble pourtant que le mouvement lancé à Strasbourg sous le nom de « Rassemblement du peuple français » soit appelé rapidement à s'étendre. C'est ainsi qu'on signale la création d'un comité pour le département du Nord et que des conversations auraient lieu dans la région parisienne, à Bordeaux, Lyon et Marseille, en vue d'initier les Alsaciens-Lorrains.

Certains partisans du général ne dissimulent pas que tout sera fait pour que ne soient pas renouvelées les fautes commises lors de la création de la défunte union gaulliste de M. Capitani. Le général de Gaulle, disent-ils, est une sorte de capital national, ce capital ne peut être mis au service de quelques ambitieux en mal d'attention ou de quelques partisans d'un conservatisme attardé; il ne peut être qu'au seul service de la France.

SUITE EN PAGE 2

CYCLONE sur le Midwest américain

Plus de 150 morts Des centaines de blessés

WASHINGTON. — Nous avons annoncé hier au dernier heure qu'un vaste cyclone a dévasté le Midwest américain. Plusieurs localités du Texas et de la région sud de l'Oklahoma ont été inondées ou détruites par des rafales de vent d'une violence inouïe.

D'après le rapport, encore incomplet, communiqué par la Croix-Rouge, le nombre des morts s'élève maintenant à 152.

A Eggleston (Texas) : 18 morts, 40 blessés, 38 familles sans abri; à Higgins : 20 morts, 150 blessés, 150 familles sans abri; à Woodward (Oklahoma) : 72 morts, 500 blessés, 800 maisons détruites.

La Croix-Rouge a envoyé un avion sur les lieux du désastre huit experts spécialisés dans les travaux de secours.

LA FRANCE VA ACHEVER le plus grand barrage du monde

Si vous demandez à l'homme de la rue quel est le plus important barrage d'Europe, il vous répondra que c'est celui du Dnieper, et il aura raison. Mais si vous lui posez la même question l'année prochaine, la réponse aura cessé d'être vraie, car on termine, en ce moment, sur le Rhône, à quelques kilomètres en aval de Genève, à Génésiat, un barrage qui battra tous les records.

Le barrage de Génésiat, en effet, produira en plein rendement un milliard de kilowatts-heure, soit plus de 31 milliards

de kilowatts dans un jour de vingt-quatre heures. Le barrage proprement dit va être inauguré dans quelques mois. Le travail réalisé jusqu'ici est déjà prodigieux. Imaginez la large et profonde vallée du Rhône, entièrement mise à sec grâce à des tunnels qui ont dévié les eaux. Là où se ruaisent les flots encore à demi torrentueux, en formant les terribles remous du Rhône, mortels au nageur, les rives et le lit du fleuve ont été puissamment excavés et ont reçu, dans des tranchées géantes, les premières coulées de béton. Déjà, dans cette montée minérale, d'énormes tubes inclinés en longueur commencent à disparaître: ce sont les six conduites qui, d'ici quelques mois, amèneront l'eau toute-puissante jusqu'aux génératrices d'électricité.

Devant ce paysage de cyclopes, de mystérieuses araignées ont tendu une toile géante, elle aussi, mais dont les fils verticaux se déplacent sans arrêt: ce sont les téléphériques, qui, par milliers de tonnes, roulent le

DIE MOSKAUER KONFERENZ

„Die wirtschaftliche Angliederung der Saar an Frankreich muß sofort entschieden werden“ VERLANGEN MARSHALL UND BEVIN

Moskau 18. April. — Die Donnerstag-Sitzung war für Frankreich und die westlichen Nachbarn Deutschlands besonders bedeutsam, denn sie war ganz der Diskussion des zukünftigen Status der Ruhr, des Rheinlandes und der Saar gewidmet. Der Ausdruck Diskussion ist allerdings nicht ganz zutreffend. In Wirklichkeit legten drei Außenminister ihren Standpunkt dar, der vierte schweig: Molotow brachte noch 24 Stunden Bedenkzeit. Nicht ohne eine gewisse Ungeduld wird die sowjetische Stellungnahme erwartet, mindestens in einem Punkt: Wenn die sowjetische Stellungnahme zur wirtschaftlichen Angliederung der Saar an Frankreich günstig ausfällt, dann gibt es endlich ein Problem, das sofort gelöst ist.

Denn Bevin und General Marshall wiederholten ihre Zustimmung zur französischen These, allerdings unter gewissen Bedingungen: Angleichung der Frankreich zugehörigen Reparationen und des deutschen Industrie-Niveaus, was keine Schwierigkeiten zu verursachen braucht. Ferner fordern die beiden Außenminister, besonders General Marshall, daß eine sofortige Entscheidung getroffen werde.

Die Saarländer werden die ersten sein, die sich beglückwünschen können, wenn die sowjetische Zustimmung die schnelle Regelung ihrer Zukunft ermöglicht.

Die Haltung der Anglo-Amerikaner gegenüber dem Ruhr- und Rheinland-Problem brachte keine besondere Überraschung, aber sie zeigte eine Entwicklung, die festgehalten zu werden verdient. Zunächst gab Bevin bekannt, daß er

dessen ungeachtet brachten jedoch Marshall und Bevin zum Ausdruck, daß die Deutschen die Verantwortung der Forderung tragen und die Ruhrindustrie verwalten sollten.

Diese Ansicht ist nicht so unvereinbar mit den im französischen Memorandum enthaltenen Vorschlägen. Diese brachte Georges Bidault klar zum Ausdruck, als er wieder auf die von der französischen Delegation verteidigten Thesen wies, die, wie es scheint, von den westlichen Alliierten langsam adoptiert werden.

„Die Internationalisierung der Ruhr ist ein Hauptelement zur Friedensregelung“, erklärte Georges Bidault. Und zwar deshalb, weil dieses Gebiet mit seiner beschränkten Oberfläche in seiner Art wirklich einmalig ist, führt Bidault fort, nachdem er die Rolle als wirtschaftliche Angriffsbasis, deren Unterstellung unter ein besonderes wirtschaftliches und politisches Regime unerlässlich ist, unterstrichen hatte.

Die Kontrolle der Produktion der Bergwerke und der Industrien der Ruhr ist ein vordringlicher Punkt dieses Planes. Es wird als unerlässlich erachtet, die Kohlen-Ausbeutung zum Höchstmaß zu entwickeln, die Kohlenverteilung gemäß den Bedürfnissen der europäischen Wirtschaft zu sichern und die von den verbündeten Mächten zugebilligten Ziffern der Stahl-, mechanischen und chemischen Produktion zu begrenzen.

Nach einem Hinweis auf die französische Lösung, die Überführung der Ruhr in den unmittelbaren Besitz der verbündeten Nationen und die Leitung durch die unmittelbar interessierten Mächte, erklärte Bidault:

(Fortsetzung Seite 4)

VASTE OFFENSIVE contre les partisans grecs

ATHENES. — Bien que les milieux gouvernementaux grecs aient prudemment annoncé qu'il ne faut pas s'attendre des résultats spectaculaires à la suite du déblocage de l'offensive de grande envergure contre les partisans, selon les premières informations parvenues d'Athènes, les opérations semblent se dérouler de façon satisfaisante.

Un communiqué de l'armée grecque du nord fait savoir que les forces gouvernementales se sont emparées de tous les objectifs préliminaires visés, conformément au plan de campagne.

Le centre de gravité des opérations semble se situer dans la partie orientale de la Macédoine, où plusieurs dizaines de milliers d'hommes, spécialement équipés

pour les raids en montagne, ont lancé une vaste attaque concentrée sur les points de résistance des partisans. Des éléments gouvernementaux forts de 500 hommes environ ont été parachutés avec des mitrailleuses lourdes.

Dans la province d'Euritanie, dans le sud-ouest du pays, après une lutte meurtrière qui a duré deux jours, les partisans ont été contraints à lâcher pied laissant sur le terrain une centaine de tués et soixante-dix blessés.

Les forces gouvernementales ont d'autre part poussé leur avance dans la péninsule de Salonique ne rencontrant qu'une légère résistance.

La marine et l'aviation grecques participent aux opérations qui sont suivies personnellement par deux membres de l'opposition qui sont entrés dernièrement dans le gouvernement: M. Venizelos et Canellopoulos.

L'ensemble des forces gouvernementales dans le nord de la Grèce est commandé par le lieutenant-général Georges Yantais, ancien chef militaire de la campagne d'Albanie.

Deutsche Inhaltsübersicht

Seite 1 Politik um die deutsche Jugend Seite 2 Die Moskauer Konferenz (Schluß Seite 4) Seite 3 Frankreichs Presse schreibt Seite 4 Das Ausland schreibt Seite 5 Nachrichten aus dem Ausland Maurice Bertelet, Orlovs Hände Seite 6 Nachrichten aus Deutschland Programm der Mittelungen aus dem Kulturleben Seite 8 Deutsche Pressestimmen: Aus der amerikanischen Zone Fühlangnahme der deutsch-französischen Jugend 1947



Fritz Fiedrich von Danneberg wurde zum Regenten des Königreiches ernannt. Man sieht ihn hier in Begleitung seiner Frau, der Prinzessin Ingrid, und ihrer drei Töchter (APF)



Die litauischen Landstroläher Griechenlands lernen wieder die Schrecken des Bürgerkrieges kennen

Henri GEBERT



# ...et à l'étranger

## Trieste

**LA MEURTRIERE DU GENERAL DE WINTON EST CONDAMNÉE A MORT**

TRIESTE. — Maria Pasquini, qui, le 10 février dernier, avait assassiné à Pola le général de Winton, a été condamnée à mort par le tribunal militaire italien réuni à Trieste.

La meurtrière a déclaré, après lecture du verdict, qu'elle ne leudait pas et qu'elle ne leudait pas. « Prononcée, a-t-elle dit, par les oppresseurs de mon peuple ». Ces mots ont été salués par les applaudissements de l'assistance.

## DES POTAUX FRONTIÈRES MOSSILES

TRIESTE. — La police civile a arrêté deux jeunes gens qui se tentaient passer pour des officiers yougoslaves et qui avaient trouvé un procédé commode pour régler unilatéralement les différends de frontières : ils avaient déplacé les poteaux frontiers, de 500 mètres sur territoire italien, qui avaient été établis par la commission italo-yougoslave dans la région de Gorizia.

## Grande-Bretagne

**UN DAKOTA SE CRASSE AU SOL**

LONDRES. — Un Dakota de la ligne belge Bruxelles-Paris s'est écrasé au sol dans le comté de Kentland (Kent), près de Dairly. Les six passagers ont péri dans l'accident.

## UN HOMMAGE A PASTEUR

Le « Times » consacre un éditorial à l'inauguration de l'exposition consacrée à Pasteur, qui a eu lieu le 5 avril, au « Science Museum », à Londres.

Ce journal rappelle d'abord les liens étroits qu'a toujours entretenus, avec l'Angleterre, celui qui fut « le plus grand des Français », et poursuit :

« Si les rapports de Pasteur avec la science britannique nous permettent, à nous, Anglais, d'être fiers de son travail en tant que voisins, il s'empêche qu'il fut toujours et avec tout, un Français dans toute l'acceptation du terme, sa dévotion à sa patrie et particulièrement à la France-Corée le prouvent bien. »

## « a Bulgarie désire avoir accès à la mer Egée »

SOFIA. — M. Simon Georgiev, ministre des Affaires étrangères de Bulgarie, a prononcé un important discours à l'Assemblée nationale.

Au sujet de l'incident qui s'est produit le 7 mars dernier devant la légation de France à Sofia, il a déclaré notamment : « Nous regrettons cet incident et des efforts sincères et loyaux sont déployés par nos deux gouvernements qui précèdent en ce moment à un échange d'idées sur cette question ; nous souhaitons le règlement de ce malentendu, règlement qui, nous l'espérons, permettra la reprise des négociations commerciales actuellement suspendues ».

M. Georgiev a dit également que la Bulgarie désirait avoir accès à la mer Egée, mais qu'elle ne recourrait qu'à l'opinion internationale pour obtenir « la réparation de l'injustice dont elle a été victime ».

Le ministre a ajouté que les relations gréco-bulgares s'amélioreraient quand les deux pays auront des régimes réellement démocratiques.

## UN ELOGE DE LA FRANCE

M. Nicolas Petkov, secrétaire général du parti agrarien de l'opposition et président du groupe parlementaire de ce parti, a déclaré à la Chambre : « Le peuple bulgare désire entretenir des relations d'amitié sincères avec la grande République française et espère que le gouvernement bulgare fera le premier pas pour consolider les traditionnels liens d'amitié qui existent entre les deux pays ».

Après avoir fait l'éloge de la culture française et souligné que « la France a toujours soutenu la juste cause de la Bulgarie », M. Petkov a demandé au gouvernement de supprimer toutes les restrictions auxquelles sont assujetties les écoles et les institutions scientifiques françaises en Bulgarie.

## LE MARECHAL SMUTS N'EST PAS PARTISAN DE L'ISOLEMENT DE LA RUHR

LE CAP. — Le maréchal Smuts, premier ministre sud-africain, a fait jeudi soir, devant l'Assemblée du Dominion une déclaration au cours de laquelle il a abordé un certain nombre de problèmes de politique extérieure dont celui de la signature du traité de paix avec l'Allemagne.

« Les petites nations veulent pouvoir dire leur mot dans l'établissement du traité de paix avec l'Allemagne », a déclaré le premier ministre sud-africain, « si une solution au problème allemand n'est

## Hollande

**DES LINGOTS D'OR DANS LES EAUX DE LA MEUSE**

LA HAYE. — Au cours d'opérations de dragage, on a retrouvé 24 lingots d'or d'un poids total de 300 kilos dans les eaux de la Meuse près de Rotterdam.

Ces or appartent à la Banque Néerlandaise et se constitue qu'une partie du chargement d'un navire coulé par les Allemands en 1940. Il devait être acheminé sur l'Angleterre.

## Espagne

**RAFFLES DE POLICE A BARCELONE TERUEL ET VALENCE**

MADRID. — La presse du soir annonce que le comité local de parti communiste de Valence a été « localisé » à la suite de l'arrestation de 28 individus dont Alberto Sanchez, secrétaire général de ce parti.

D'autres arrestations ont été effectuées dans la province de Teruel où la garde civile a découvert cinq « refuges » de la même organisation clandestine.

Neuf individus, qui s'étaient dérobés, ont été tués.

A Barcelone, selon un communiqué du gouvernement civil, dix tonnes d'« armes basées qui reviennent le nom de « brigades de guérilla » ont été saisies par la police. De plus, celle-ci a découvert des dépôts d'armes et des « tracts de propagande marxiste ».



Un Appareil-Récepteur « Made in U.S.A. » Mis dans un Réseau Radio-électrique dans une Station de l'Entourage de Moscou (APP)

# AU CONSEIL DE SECURITE M. Austin réfute les arguments de M. Gromyko

**LAKE-SUCCESS.** — Au Conseil de sécurité, c'est l'ensemble de la politique américaine d'une part, soviétique d'autre part, qui est tour à tour attaquée et défendue à propos de la question grecque par les divers délégués qui, selon leurs appartenances, parlent un langage fort différent.

Ainsi, pour M. Lange, délégué polonais, ce sont les Etats-Unis et non pas l'U.R.S.S. qu'il faut accuser d'ingérence dans les affaires intérieures de la Grèce. M. Lange, après avoir exprimé sa satisfaction au sujet de la récente décision prise par les Etats-Unis de laisser son avis sur la question de l'aide à la Grèce et à la Turquie, estime que l'aide américaine pour la reconstruction économique de ces pays ne doit pas servir à des fins politiques. Pour lui, l'aide au peuple grec ne peut être obtenue que par l'abandon de toute tentative d'intervention extérieure, par le retrait des troupes étrangères et le refus d'envoyer des armes à la Grèce.

« En aucun cas, estime M. Lange, une action unilatérale de la part des membres de l'O.N.U. ne saurait être justifiée. » Aussi approuve-t-il la proposition soviétique relative à la création d'une commission spéciale et qui prévoit que l'assistance économique soit fournie sous le contrôle de l'O.N.U.

Quant à la question d'aide à la Turquie, M. Lange s'oppose à la proposition américaine concernant ce pays et suggère que la Turquie, ainsi que les autres nations insuffisamment développées, s'adressent à la banque internationale pour leurs reconstructions.

M. Warren Austin, délégué américain, a pris ensuite la parole pour répondre au discours prononcé lundi devant le Conseil par M. Gromyko.

M. Austin a demandé au Conseil d'attendre que la législation établissant l'aide à la Grèce et à la Turquie soit votée par le Congrès américain pour examiner la proposition soviétique de soumettre le plan d'aide à ces pays au contrôle des Nations unies.

Cette question, selon le délégué américain, n'est d'ailleurs pas dans le cadre des attributions du Conseil de sécurité, mais serait plutôt du ressort du Conseil économique et social.

Le délégué américain a ensuite

entrepris de réfuter les arguments de M. Gromyko selon lesquels le programme d'aide américaine constitue une intervention dans les affaires intérieures des pays intéressés.

Pour conclure, le délégué américain a demandé au Conseil d'adopter la proposition, amendée par la France, qui donne pour instruction à la commission d'enquête pour les Balkans d'établir son rapport le plus tôt possible et de laisser sur place certains de ses membres.

Dans une intervention particulièrement violente, le délégué grec a, pour terminer la séance, opposé son appui aux arguments de M. Warren Austin. Citant un journal suisse qui mentionne un accord entre l'U.R.S.S. et la Pologne « pour l'octroi d'un crédit de 20 milliards de dollars-or et la fourniture de matériel de guerre », le délégué grec pose, non sans pertinence, la question suivante : « Ce qui est permis à l'U.R.S.S. est-il interdit aux Etats-Unis ? »

## Tandis que la grève du téléphone continue

# UNE NOUVELLE EXPLOSION fait neuf morts dans une mine de Pensylvanie

WASHINGTON. — Au troisième jour de la grève des téléphonistes et après une leur d'espoir, le pessimisme règne de nouveau à la suite de la brusque rupture des pourparlers entre la Fédération des syndicats du téléphone et la compagnie du sud-ouest. De plus, M. Joseph Beane, président de la Fédération des employés de ces services a déclaré que le comité directeur n'approuvait pas les propositions d'arbitrage qui seraient faites sur « un plan local ».

Depuis, un accord aurait été conclu entre le Syndicat et l'« American Telephone and Telegraph Co ». Mais il ne concerne que 20.000 prévises et devra en outre être ratifié par la Fédération nationale de Washington.

D'autre part, les employés de l'Etat de New-Jersey ne se sont pas laissés intimider par les menaces d'emprisonnement dont ils ont fait l'objet, et n'ont toujours pas repris le travail.

Dans les charbonnages où, par ailleurs, la situation s'est fortement améliorée au point de vue production, on déplore une nouvelle explosion dans la mine de Wilkes Barre (Pensylvanie) où le nombre des victimes s'élève à neuf. On ignore les causes de cet accident.

## LA QUESTION DES SALAIRES

WASHINGTON. — Le président Truman a déclaré au cours d'une conférence de presse que de nouvelles augmentations de salaires seraient justifiées si les prix ne baissaient pas.

# LE GRAND MUFTI LANCE UN APPEL A L'UNION

LE CAIRE. — El Hadj Asimé El Housseini, grand mufti de Jérusalem et président du comité suprême arabe, a lancé un appel à la nation palestinienne, dans lequel il lui demande notamment de « s'organiser et d'oublier toutes les discussions personnelles ou partiales devant les dangers qui menacent la patrie ».

Le mufti a annoncé également la création d'un organisme financier qui subventionnera le mouvement national.

## REUNION EXTRAORDINAIRE D'UNE COMMISSION DE LA LIGUE ARABE

LE CAIRE. — On annonce une réunion prochaine extraordinaire de la commission politique de la Ligue arabe, composée des ministres des Affaires étrangères des Etats membres. Cette commission examinerait la question palestinienne et prendrait les décisions qu'elle jugera utiles à ce sujet, parallèlement au travail de la session extraordinaire de l'O.N.U., en mai prochain.

Ainsi, les membres de cette dernière organisation connaissent le point de vue des pays arabes en ce qui concerne les problèmes palestiniens.

## CONTRE L'IMMIGRATION ILLEGALE

LONDRES. — Le gouvernement britannique a demandé aux autorités italiennes d'empêcher les immigrants illégaux juifs d'embarquer dans les ports de la péninsule à destination de la Palestine. Les représentants britanniques dans huit autres pays qui ne sont

# « Le drame de la Pologne continue »

déclare l'ancien ambassadeur des U.S.A. à Varsovie

NEW-YORK. — L'ambassadeur Arthur Bliss Lane, qui vient de démissionner de son poste de Varsovie, commence sa campagne antisoviétique par un discours radio-diffusé dont le sujet est la « soviétisation de la Pologne ».

Passant en revue toutes les épreuves et les souffrances endurées par le peuple polonais depuis le 3 septembre 1939, le diplomate américain déclare que, pour ce peuple, les souffrances importent beaucoup moins que la liberté et l'indépendance.

Or, selon lui, les Polonais ont perdu cette liberté, le jour de la collusion germano-russe, le jour de l'accord Molotov-Ribbentrop qui consacra le partage de leur pays, et ils ne l'ont par retrouvé depuis.

« En mars 1945, 1.000 leaders politiques polonais furent déportés en Russie soviétique. Le régime actuel consacre le système politique soviétique sans l'emploi du mot « Soviet ».

Et M. Bliss Lane conclut : « Tous les observateurs objectifs savent que la terreur règne toujours en Pologne. »

# Le sultan du Maroc A TANGER

TANGER. — Après avoir passé la nuit à Tanger, le sultan du Maroc a reçu dans la matinée à la « Médouba » les représentants musulmans et européens de la zone internationale.

C'est au travers des jardins ornés de tapis et la place du Grand Socco, notre de monde, que le souverain se rendit jusqu'au palais salé par d'enthousiastes ovations.

Aux représentants des Etats-Unis, Sid Mohamed déclara : « Nous admirons l'impérissable souvenir de Roosevelt et nous savons que votre pays est un grand ami de l'Islam ».

« J'ai confiance dans l'avenir, dit-il enfin au représentant de la France, et je compte beaucoup sur les relations franco-marocaines. Nos deux pays vivent côte à côte et cette collaboration leur profitera à tous deux ».

S'adressant ensuite à l'ensemble du corps diplomatique le souverain ajouta :

« Vous n'ignorez pas que le Maroc participa à la dernière guerre par tous les moyens en son pouvoir. Aujourd'hui les nations réclament des droits compatibles avec notre époque. Il est donc logique que le peuple marocain obtienne ses droits propres ».

Aux notables marocains, le sultan après avoir exalté les principes religieux musulmans, parla également des droits légitimes du peuple marocain, « qui ne peuvent se perdre et ne se perdent jamais » et il conclut en ces termes :

« Suivez la voie déjà tracée par des hommes qui ont formé la civilisation moderne, en faisant appel aux techniques des pays amis et en participant aux Français. Épris de cette liberté qui rendit le pays vers la prospérité et le progrès ».

# Das Ausland schreibt:

## GROSSBRITANNIEN DIE BRITISCHE REAKTION AUF DIE BEDE ZU STRASBURG

Das General de Gaulle sich erneut ein politisches Leben Frankreichs befreit, erregt allgemein das Interesse der europäischen Presse. In der Mehrzahl sind die Zeitungen der Ansicht, daß diese Eingriffe des Generals keine günstigen Folgen für Frankreich zeitigen dürfte. Nur der Pariser « Times »-Korrespondent ist anderer Meinung.

« Die französischen Minister gehen sich jetzt Rechenschaft darüber, daß jeder Maßstab von ihrer Seite einen Trumpf in die Hände General de Gaulles bedeuten würde, um ein stilles Verstehen zu bestreiten, die ihnen zutreffenden wirtschaftlichen und finanziellen Problemen zu lösen, um Herr Bidault wird sich noch mehr als bisher anstrengen, um eine Regelung der deutschen Frage zu erlangen, die dem gesamten französischen Volk Genugtuung geben könnte. »

Der liberale Manchester Guardian ist der Ansicht, daß von dem General zu Durchsetz anti-kommunistische Absichten besteht:

« Es besteht nicht der geringste Grund, an der Aufrichtigkeit des Generals zu zweifeln, wenn er von legitimen Mitteln und der Republik spricht, doch wird sein Vorhaben mit all dem was ihm vorzudenken Zielsetzungen und die menschlichen Gegenstände notwendigsten Atmosphäre schaffen, die den beschriebenen sozialen Reformen wenig günstig sein dürfte. »

Sein sonstiges Programm zeigt wohl, daß er glaubt, was Frankreich nicht; er will jedoch in objektiver Weise die Teile seiner Rede in denen dies am stärksten hervortritt, so daß man sich nicht, was die Annahme rechtfertigen würde, daß der von ihm unternommene Feldzug die Verwirklichung dieses Programms erleichtern würde. »

Es ist nicht die Verfassung, die 1. 21. Frankreich spaltet und die ausführenden Kräfte scheitern läßt; die Verfassung hat sich besser bewährt, als man annehmen dürfte, und der Präsident der Republik hat bewiesen, daß er keineswegs ein bedeutungsloses Persönlichkeits ist, jedoch ist zu befürchten, daß der Feldzug des Generals neue Unruhen und evtl. die Angst vor einer Revolution der Rechten oder der Linken wecken wird. »

Zeigt sich das Bild in einer Weise durch die Rede von Straßburg bekräftigt, so erscheint ihm allerdings die anglofranzösische Haltung der französischen Kommunisten gleichgültig als ein für das eigene Gleichgewicht des Landes gefährliches Element. Nachdem zu Humanität seine heftige anti-französische Kampagne begonnen hat, beschließt er sich, sich seiner Neigung Büßend ständig als Freundin Frankreichs, dagegen Großbritannien und die Vereinigten Staaten, als seine Feinde hinzustellen. »

« Solche Absehbungen sind auf dem Gebiet des Verkehrs zu beschränken, der ein Teil der Produktion liegt; daß nämlich die kommunistische Partei im Falle Frankreichs, so kann man sich Frankreich bald als reichlich zwei Dutzend schwankend vorstellen, auf der einen Seite mit ein paar persönliche Diktator führen, auf der anderen eine Parteiaktivität. Wirklich keine politische Atmosphäre ».

« Für den Widerstand eines Landes, wenn es zu befreit wird, durch die Initiative de Gaulles eben diejenigen Parteien geschwächt werden, durch deren Abhängigkeit und verfallenen Einfluss eine Katastrophe an diesem Vermieden werden könnte. »

Das konservative Organ Daily Express nimmt die These ernst auf, nach der die russlandfeindliche Haltung de Gaulles beweisen möchte, daß die französisch-britische Allianz für England gewisse Nachteile nach sich zieht:

« Nie hat Großbritannien mit Russland ebenfalls ein Bündnis geschlossen; es würde sich aber in einer Substanz helfen, wenn die von ihm erstrebte Ziel erreichen würde: Großbritannien wäre der gleichzeitige Bundesgenosse zweier Rivale. »

Yorkshire Post, das konservative Provinzialblatt, sieht die Angelegenheit lediglich von parlamentarischen Gesichtspunkten aus und schreibt, sinngemäß:

« General de Gaulle hat viel politische Gruppen zu organisieren, die in der Lage wären alle Meinungsverschiedenheiten aufzuheben. Dies kann nur die Errichtung eines auf einer einzigen Partei gegründeten Systems bedeuten; doch stellt ein solches Ziel all den demokratischen Idealen entgegen, für die das französische Volk im Krieg so viel gewagt und viel gelitten hat. »

Um die Schwächen des gegenwärtigen Systems in Frankreich zu beseitigen, darf man sich nicht nach einer Bewegung richten, wie sie General de Gaulle im Leben zu sehen will, und die unverkennbar kein Kommando in einem politischen System in sich trägt. Man muß über ein Mittel finden, um das demokratische System zu stärken, damit dieses seine Wirksamkeit wie in Großbritannien entfalten kann und auch vollständig entgegenkommende Parteien in der Lage sind ihre Anstrengungen vorzutragen. »



Die führenden Büchlerinnen und Lichtschreiberinnen (Büchlerinnen) kommen in den Vereinigten Staaten einen großen Erfolg und ziehen zahlreiche Besucher (APP)





Deutsche Pressestimmen Aus der amerikanischen Zone

ZUR BEGRIFFUNG ZWISCHEN KONFESSIONEN Im 'Neuen Abendblatt', eine in Auslegung herausgegebenen Monatschrift für Politik, Kultur und Geschichte (Verlag Wilhelm Neumann), schreibt Dr. Hans Rost eine größere Aufsatz über die Bewegung der zwei großen christlichen Konfessionen in einer politischen Partei. Dr. Rost stellt fest: 'In der deutschen Geschichte hat es seit vier Jahrhunderten kein Ereignis mehr gegeben, das auf so vielen Boden so unendlich und bedeutsam gewesen wäre, wie die heute bestehende Annäherung und Verwischung zwischen den beiden großen christlichen Konfessionen des Katholizismus und des Protestantismus. Ohne legendäre Verwicklungen durch öffentliche Behörden oder politische Organisationen haben sich seitlich bei den Wahlen die deutschen Katholiken und Protestanten in einer Einheitspartei zusammengeschlossen und auf der politischen Ebene eine einheitlich orientierte Mehrheit hervorgebracht. Dieser Entwicklung ist die Zukunft gesichert, mit dem in Zukunft gesichert werden muß. Darüber hinaus ist heute ein Grad der gegenseitigen Toleranz und Wertschätzung eingetreten, der sich vor einigen Jahrzehnten nicht möglich gewesen wäre. Der Grund für diese Änderung des gegenseitigen Verhältnisses ist in der intellektuellen Entwicklung zu erblicken. Die der Nationalsozialismus der Totengriber jeglichen Christentums gewesen wäre und daß der Kampf zwischen Christentum und Nichtchristentum das Zeichen der Zeit für die nächste Zukunft Europas sein wird. Der Zusammenbruch der Konfessionen ist daher nicht nur ein freudiges Ereignis hinsichtlich der künftigen politischen Entwicklung, sondern im weitestgehenden Interesse eine notwendige Wegvorbereitung. Es dürfte daher in Anbetracht dieses Willens und kirchenhistorischen Ereignisses am Platz sein, dieser Bewegung der Konfessionen und der Gemeinsamkeit ihrer Ziele näher ins Auge zu schauen.' Weiter schreibt Dr. Hans Rost noch: 'Die Wiederentdeckung der gemeinsamen Christen liegt in der Hand Gottes. Aber es gibt Probleme und Kampfsätze, die beide Konfessionen im Interesse des Christentums gemeinsam zu lösen haben und verpflichtend sind. Da ist die Grundentscheidung zu dem Problem der Vereinbarkeit von Wissen und Glauben. Man ist sich heute darüber klar, daß die Abkehr der Wissenschaft von Gott, Christus und Kirche zur Entgegensetzung und zur Entchristlichung der letzten Zeit geführt hat. Das satanische Experiment Hitler, war nur möglich, weil Hitler und seine Helferhersteller an die Ergebnisse der sogenannten vorwissenschaftlichen Wissenschaft nur zurückzuführen konnten, die die Wissenschaften auf den Gebieten der Philosophie, der Medizin, des Rechts, der Volkswirtschaft, der Technik in souveräner Autonomie gelieferten, und durchzuführen hat und jede Beeinflussung und Kontrolle von seinen der christlichen Ideologie von sich wies. Die Voraussetzung ohne Gott, Christus und Kirche war die condition sine qua non für die Wissenschaft in Forschung und Methode.' DE ÜBERWINDUNG DES TODES In Bremer 'Wesen-Kurier' widmet Manfred Hausmann seinen Leitartikel einer einmal ganz unpolitischen

Fühlungnahme der deutsch-französischen Jugend 1947

Die Weik, der sich nur an eine gewisse Elite richtet und also zahlenmäßig beschränkt ist, aber von großer Bedeutung, ist die Organisation der Fühlungnahme der Jugend und deutscher Studenten und ihrer aus dem Ausland kommenden Kameraden. Man erfüllt einen Wunsch der Deutschen, sowie ihrer Nachbarn und befreit eine Notwendigkeit, die die Ansicht der Partei und des Kriegsgeschichts außer acht lassen. Die im letzten Sommer erzielten Erfolge haben die Richtung des Erstbesuches — und besonders von Jugend und Sport — ermöglicht, diese Fühlungnahme 1947 zu erneuern. Was die Kinder anbetrifft, so interessieren sich die meisten der französischen und deutschen Bewegungen, die befragt wurden, für eventuelle Treffen. Diese werden in gemeinsamer Lager stattfinden, die 100 Teilnehmer beider Länder umfassen. Die Leiter der Jugendbewegungen, der Volkshilfe oder die Vertreter französischer und deutscher Organisationen geistlicher Charakter, werden sich, je nachdem in Straßburg oder umgekehrt, zusammenfinden. Was die Studenten betrifft, so beabsichtigt man die Eröffnung von drei Kursen an der Universität Freiburg, Tübingen und Mainz. Sie betreffen sich über 6 Wochen und werden je nachdem in mehrere Perioden geteilt oder nicht. Jede Universität erhält höchstens 400 Studenten, 150 Franzosen, 150 Deutsche und 100 Fremde. Französischereise besucht man Geisteswissenschaften der Hochschulen, die die Art ihrer Studien zu einem Aufenthalt in Deutschland bestimmen kann und die eine ausreichende Kenntnis der Sprache des Landes besitzen. Um die Programme dieser Kurse auf Aktualität abzustimmen, wird man neben den deutschen Professoren sich an französische und ausländische Intellektuelle wenden, die die Höflichkeit über die anderen geistigen Strömungen unterrichten sollen. Sie werden u. a. die Probleme der internationalen Organisation, der Weltwirtschaft und der kulturellen, Entwicklung darlegen. Alle Auskünfte (Einschreibung, Programme usw.) werden durch die Dienststellen von 'Jugend und Sport' bei den Delegationen, Freiburg, Tübingen und Mainz übermittelt. Diese Initiative will nur die des Vorjahres veranschauligen. Andererseits ist ganz ein Jenseitiges, die von dem Dienststellen des Erziehungsministeriums beim französischen Oberkommando in Oesterreich geteilt worden sind.

Comme le temps passe

LE 12 AVRIL 1947 - Les Variétés - donnaient la première représentation de « La Grande duchesse de Gérolstein » par Jacques Offenbach. Ce créateur de l'opéra-bouffe était directeur de la musique au Théâtre-Français et avait pour le « Chancelier » d'André de Mussy une partition de la « Chanson » de Fortin. Son sens de l'humour s'accroît à son rythme musical. Il trouva en Méilhac et Halévy des collaborateurs à sa mesure. Quand il atteint la notoriété, il violait, il écrivait la musique d'un ballet « L'Éclair », dans la Tagliani avait tracé la trace. Ce fut un échec et il retourna à la musique légère dont certains motifs chantés encore à nos oreilles. A. M.

MOTS CROISES

PROBLEME No 361. A crossword puzzle grid with numbers 1-10 and 1-12. Below the grid are the solutions for horizontal and vertical words.

ATELIER D'ART Lette J. Kaiser. Kunst- und Kunstgewerbe. 1. Tel. 142. Übernahme Malereien auf Glas, Stoff, Holz, Metall, Porzellan usw. FORDERN SIE PRESOFFERTE

Antiquitäten jeglicher Art. Ankauf, Kommission, Verkauf. Leander HAUSER, Konstanz, Stefanplatz 61

für den guten Geschmack empfiehlt sich KUNSTATELIER ERICH KALENKA. KONSTANZ, Goldmannplatz 4. MALEREI, GRAFIS, KERAMIK

Karl Hannewald. Das Radiogehalt für Sie. Konstanz - Hbf. Eintragsstr. 10. Reparaturarbeiten werden in eigener Werkstatt ausgeführt - Ankauf - auch aller Geräte und Röhren

RADIO. MILITÄRE: De passage à Strasbourg, vous l'avez vu, tel modèle (1) MABONI - PONT-LEU - RADIO-LL TELECO, ARCO, SCHNEIDER et FORNÉI. Grand choix en stock partiel. RADIO-BRAUN. 47, Faut du Tonner, à 50 m de la Place Elber. Vous serez servis par un ancien combattant

STEINMETZ u. Bildhauer, 29 J., sucht Stelle in einem Grabsteinwerkstatt u. Bildhauer, Kunst und Logis erwünscht. Angebote mit Nr. A 114 an Edition Max Reichelt, Villigen/Schwarzw.

WER SUCHEN BROGEGELFYN (Aussage) und Bildhauer zum sofortigen Eintritt. Havas, Konstanz, Kanzleistraße 3.

TUCHT, VERBREITER u. Webgeschäft. bewandert in allen gen. Geschäftszweigen der Seiden- und Wolle, besond. Gebiete zum sofortigen Eintritt gesucht. Angebote mit Nr. 5105 an Agence Havas, Konstanz, Marktstraße 4.

KLEIN-MOTOREN, größere Posten, gesucht. Angabe in Angabe der Stückzahl, Spannung u. Stromart mit R 1112 an GRANEX, Am-Exp., Freiburg i. Br.

SUCHE DRINGEND: Zeitchriften, Kataloge, Abbildungen für: Wohnraumgestaltung, Innenarchitektur, Möbel, antik und modern, etc. Ang. an Atelier für Raumgestaltung Konrad Stadler, Regensburg-Gelmer, Bischof-Hartwigstr. 2

Heiraten. SUCHE für meinen Sohn, 23 J., 1,82 groß, sportl., Systemisch, evgl., Student, geistlich, Verfahr. mit geb. Jung Dame aus ersten Kreisen zwecks späterer Heirat. Vermögen erwünscht. Bildzuschriften, die diskret behandelt und zurückgesandt werden, unter D 113 'Juni, Zehn' an Ant.-Verm. Eberhard, Bad Harzburg, (206) erbeten.

Ich suche eine Lebenskameradin! Wo finde ich eine Dame (jüngere Witwe) welche sich mit mir eine glückliche Ehe schliessen möchte? Bei H. Lebenspartner (Hilfsmittel, 181 prof. auf liter. und Sachvermögen, gute Erziehung und gewandtes, sitzendes Auftreten, bester, lebendiger Natur, im 18. bis 20. Jahr, der mit beiden Füßen in der Welt steht. Bildzuschriften unter No. 232 an Badische Annoncen-Expeditio Karlsruhe, Zähringerstraße 10.

nière heure... dernière heure... dernière heure... der

Grève des artisans et commerçants du Lot. CAHORS. — Les artisans, commerçants et restaurateurs du Lot se sont mis en grève pour 18 heures. Seules les boulangeries et les charcuteries sont restées ouvertes. Les revendications présentées par les divers syndicats portent sur l'aménagement des charpes créées par la nouvelle loi de sécurité sociale, le retour à la liberté du commerce, la suppression des tickets et « la fin du dirigisme ».

Le colonel Gonnet nommé commandant supérieur des troupes en Indochine du nord. HANOI. — Le colonel Gonnet vient d'être nommé commandant supérieur des troupes françaises en Indochine du nord, par décret du général Valluy. Il prend la succession du colonel Debbas, commandant intérimaire durant l'absence du général Morlière, qui a trouvé la mort dans un accident d'aviation le 30 mars dernier. Le colonel Jules-Valère Gonnet était chef d'état-major du commandant des troupes françaises de l'Indochine du Nord en janvier dernier. Il quitte ces fonctions pour prendre, dans les premiers jours de mars, le commandement du secteur d'Hanoi.

Opérations de nettoyage dans le secteur d'Hongay. HANOI. — Les autorités militaires françaises annoncent que des

opérations de nettoyage ont été effectuées dans le secteur côtier d'Hongay. Les troupes françaises ont récupéré un certain nombre d'armes et arrêté plusieurs individus suspects. On signale, d'autre part, qu'un poste français a été attaqué la nuit dernière près de Quang-La, à une vingtaine de kilomètres au nord-ouest d'Hongay. Dans le secteur d'Hanoi, les dernières quarante-huit heures ont été calmes. Sur l'axe routier Hanoi-Hal-Phong, une embuscade tendue par les troupes françaises dans la région de Hal-Doong leur a permis d'intercepter des éléments du Viet Minh et de faire une quinzaine de prisonniers.

Négociations commerciales entre la Grande-Bretagne et l'U.R.S.S. LONDRES. — Le « New York Chronicle » annonce que des négociations commerciales s'ouvriront prochainement entre l'U.R.S.S. et la Grande-Bretagne, à la suite de la récente entente entre M. Bevin et le généralissime Staline.

L'Angleterre obtiendra du bois de construction et certains denrées alimentaires, tandis que l'U.R.S.S. aurait besoin de machines-outils et d'équipement électrique.

Des étudiants canadiens à Paris. MONTREAL. — Une centaine d'étudiants accompagnés par M. Braull, professeur honoraire à l'Université de Montréal, s'embar-

queront le 16 avril à New-York à destination de Paris où ils suivront pendant six mois des cours à la Sorbonne et dans d'autres institutions universitaires. Le professeur Braull a également pour mission de resserrer les relations culturelles franco-canadiennes et de préparer la venue au Canada d'étudiants français.

Grève à bord d'un navire américain. GENES. — L'équipage du navire américain « Harold-Winston » qui devait quitter Gènes pour Hong-Kong, s'est mis en grève. Le personnel proteste contre la composition du chargement semblable à celui qui provoqua l'incendie de l'« Edmund Pamula » et qui se compose de carburants, de cellulose et de coton.

La conscription serait abolie en Italie. ROME. — La conscription sera probablement abolie en Italie, M. Luigi Casparotto, ministre de la Défense nationale, a en effet, déclaré qu'une proposition dans ce sens serait soumise à l'Assemblée constituante.

La conscription serait remplacée par un système d'engagement volontaires. NANKIN. — M. Pan Chio, ministre de l'Information, a annoncé que le parti social-démocrate et

celui de la jeunesse avaient décidé de participer au gouvernement. Les difficultés de remaniement du gouvernement national seraient ainsi considérablement apaisées. On sait que ces deux partis avaient jusqu'ici opposé leur refus à toute collaboration. Un porte-parole du ministère des Affaires étrangères révoque, par ailleurs, que le Japon doit faire à la Chine. Cette déclaration est une réponse à Tokio qui, jusqu'ici, n'a pas observé les règles établies en ce qui concerne les réparations dues à la Chine.

Distribution de tracts monarchistes à Madrid. MADRID. — Un tract monarchiste intitulé « Franco propriétaire de l'Espagne » a été distribué dans les rues de Madrid.

La distribution de ce tract, qui répond avec violence aux articles publiés par les journaux « Arriba » et « Ya » à la suite du manifeste de don Juan, a provoqué des bagarres entre monarchistes et phalangistes. La police a dû intervenir.

Les entretiens de M. Nokrachi Pacha. LE CAIRE. — Nokrachi Pacha, président du Conseil, a reçu hier Rannid Campbell, ambassadeur de Grande-Bretagne. Selon la presse arabe d'Égypte, l'entretien aurait eu pour objet la préparation d'un climat favorable au règlement d'un différend anglo-égyptien.

NOUVELLES BREVES

MOSCOU. — La ville d'Odeïssa a célébré le troisième anniversaire de sa libération. A cette occasion, les journaux soviétiques précisaient que le reconstructions de la ville a fait de grands progrès et qu'une grande partie des installations portuaires entièrement détruites par les Allemands ont été reconstruites en état. LONDRES. — Personnellement invité par le maréchal de la R.A.F. Lord Tedder, le général français Mollet, chef d'état-major général de l'armée de l'Air, accompagné de plusieurs personnalités de l'aviation française, se rendra à Londres le 14 avril. Le général visitera diverses bases de la R.A.F. DETHOIT. — La ville de Detroit a rendu un dernier hommage à Henry Ford. Toutes les usines automobiles sont fermées ainsi que les bureaux commerciaux. Le doul officier a été proclamé par le gouvernement. PARIS. — Un congrès international des transports aériens se tiendra à Paris les 26, 27 et 28 juin 1947. TARBES. — La neige a recouvert le département des Pyrénées-Orientales. En certains endroits, la température marque 14 degrés au-dessous de zéro. EPINAL. — Un scandale a été découvert à la coopérative de stockage de blé de Mirecourt. Le gérant a en effet détourné 200 quintaux de blé de sonnerie. TOULON. — L'une des quatre personnes blessées dans l'accident d'aviation de Corsica est décédée. On ignore encore son identité. PARIS. — M. Jefferson Caffery, ambassadeur des U.S.A. à Paris, est arrivé à Orly, venant de Londres. PARIS. — C'est le 3 mai que s'ouvrira la première session de la commission économique pour l'Europe.

CAHORS. — Des étudiants en excursion dans le haut Quercy ont découvert dans une grotte quatre cadavres en décomposition. On croit qu'il s'agit d'anciens maquisards. PARIS. — 720 cadets de la jeunesse étudiante chrétienne venus de toutes les provinces de France pour participer au rallye international organisé à l'occasion du 100ème anniversaire de leur mouvement, ont été reçus à l'Arc de Triomphe pour leur tour de la bouée de la liberté. NEW-YORK. — Un grand élan a été donné en l'honneur de Marcel Fluorant, président de la S.N.C.P., qui a réuni de nombreuses personnalités du monde de l'industrie, des finances, et des chambres de commerce américaines. LONDRES. — M. Herbert Morrison, lord président du conseil britannique, actuellement en convalescence dans le sud de la France, reprendra ses fonctions à la fin du mois d'avril. RIO DE JANEIRO. — La matière a fait son apparition dans les zones touchées de l'état de Maranhão et 783 cas ont été enregistrés dans la zone colonie de Lima Campos. La ville d'Araximã, dans l'état de Para, est submergée par les eaux. ROME. — L'« Humanita » annonce qu'une note avait été remise le 3 avril par le gouvernement italien aux autorités britanniques pour protester contre l'établissement d'un corridor de police autour de l'aéroport italienne situé au territoire venise de Campiano. MEXICO. — Le président Miguel Aleman se rendra aux États-Unis le 29 avril pour répondre à l'invitation que lui a faite le président Truman lors de son voyage au Mexique. MILAN. — Une centaine d'anciens soldats de la Vénétie italienne ont été invités au Danemark par des familles danoises pour un séjour de trois mois.